
ver.di Seniorengruppe besucht
DFB-Museum und Brauerei
Eine eintägige Busfahrt der ver.di-Senioren Hamm/Unna am 16.
Februar 2016 führt nach Dortmund. Die Besichtigung des DFB-
Museums und einer Dortmund Brauereien inklusive Umtrunk stehen
auf dem Programm.

Für diese Fahrt sind noch einige Plätze frei. Interessenten
für die noch freien Plätze wenden sich bitte telefonisch an
den ver.di Bezirk Hamm/Unna, Tel.: 02381/92052-13.

 

Müllsammelaktion  in
Weddinghofen – Helfer gesucht
Die Siedlergemeinschaft An der Landwehr  führt am Samstag, den
12. März, eine Müllsammelaktion in Weddinghofen durch. Start
ist um 9.30 Uhr an der Pfalzschule. Wer die Siedler dabei
unterstützen möchte, sollte sich per E-Mail melden, weil wir
für den anschließenden Imbiss die Helferzahl benötigt wird.
Die E-Mail-Adresse lautet: gue.koelzow@gswcom.biz.
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Ehrungen und Wahlen beim TuS
Weddinghofen
Am kommenden Freitag, 29. Januar, um 20.00 Uhr lädt der TuS
Weddinghofen  seine  Mitglieder  zur  Jahreshauptversammlung  im
Alevitischen  Kulturzentrum  in  der  Buchfinkenstraße  8  in
Weddinghofen  ein.  Auf  dem  Programm  stehen  neben  den
zahlreichen Ehrungen der Jubiläre auch Vorstandswahlen.

Und  es  geht  doch:
Weihnachtsmarkt  auf  dem
Nordberg
Und  es  geht  doch:  Weihnachtsmarkt  auf  dem  Nordberg  in
Bergkamen-Mitte. Den Anstoß gab erst vor zehn Wochen der SPD-
Ortsverein. Was sie innerhalb dieser kurzen Zeit zusammen mit
den anderen Vereinen und Institutionen auf die Beine gestellt
haben, kann sich wirklich sehen lassen. Gleich vom Start weg
am Freitagnachmittag kamen die Besucher in großen Scharen auf
den Hof des Pestalozzihauses.
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„Klein  und  herzlich“  lautet  das  Motto.  So  steht  es  auch
gedruckt.  Doch  Overberges  Ortsvorsteher  Uwe  Reichelt,  der
„seinen“  Weihnachtsmarkt  am  vergangenen  Samstag  erfolgreich
hinter sich gebracht hatte, wurde wegen der Möglichkeiten, die
der Hof der Pestalozzischule bietet, richtig neidisch. „So
viel Platz hätte ich auch gern“, erklärte er dem Vorsitzenden
des SPD-Ortsvereins Kay Schulte.

Auffällig  war
die  starke
Präsenz  der
Kindergärten
und  deren
Fördervereine
des Stadtteils.

An  ihren  Ständen  wurde  fündig,  wer  nach
kleinen  Geschenken  suchte.  Es  gab  auch
einiges zum Sofortverzehr wie Zuckerwatte.
Sie  kamen  bei  den  ehemaligen
Weihnachtsmärkten  auf  dem  Herbert-Wehner-
Platz  nicht  so  zum  Zuge.  Geblieben  ist  allerdings  die
Tradition,  dass  die  Jüngsten  den  großen  Weihnachtsbaum
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schmücken durften. Dies hatte diesmal die Kita St. Elisabeth
übernommen.

Nikolaus  (l.)  mit  Kay
Schulte  (r.)

Der  Star  beim  Auftakt  des  ersten  Weihnachtsmarkts  am
Pestalozzihaus war natürlich der Nikolaus. Klar: Er hatte auch
den Kindern kleine Geschenke mitgebracht. Doch diejenigen, die
ihren Besuch erst für den zweiten Tag am Samstag eingeplant
haben, brauchen nicht zu befürchten, dass ihnen etwas fehlen
könnte. Er hat fest versprochen, dass er wiederkommen wird.

Weiter geht es am Samstag, 5. Dezember. Folgendes Programm ist
vorgesehen:

15  Uhr  Eröffnung  durch  die  Kinder  des  FZ  Villa
Kunterbunt
Tänze durch die Jugendkunstschule
Saxophonmusik zur Weihnachtszeit: Jugendmusikschule
1 . Bergkamener Seniorenband
Weihnachtsmusik durch den DJ
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Aktionskreis  rät  betroffenen
Bürgern  zu
Schieflagenmessungen
Der  Aktionskreis  Wohnen  und  Leben  Bergkamen  rät  allen
Hauseigentümern, deren Häuser sich im Einwirkungsbereich der
letzten  Abbaubetriebe  des  Bergwerks   Ost  befinden,  einen
Antrag  auf  Schieflagenmessung  zu  stellen.  Der  Aktionskreis
bietet  den  möglicherweise  betroffenen  Bürgern  Unterstützung
an, wenn die RAG sich ablehnend verhält.

„Der Aktionskreis betrachtet die aktuelle Regulierungspraxis
bei Bergschäden  durch den RAG-Konzern mit Sorge“, erklärt der
Vorsitzende des Aktionskreises Karlheinzb Röcher.  Es mehrten
sich nämlich zum einen die Hinweise, dass der RAG-Konzern
seine Regulierungsaktivitäten für die Betroffenen allgemein in
eine immer länger werdende Zeitschiene bringe – in Verbindung
mit  reduziertem  Schriftverkehr  oder  überhaupt  keinem.  Zum
anderen scheine man bei der RAG dazu überzugehen, Anträge auf
Schieflagenmessungen grundsätzlich erst einmal abzulehnen mit
der Begründung, es sei Bergruhe eingekehrt.

TuRa-Wasserfreunde
erfolgreich  beim  Advent-
Schwimmfest
Am  vergangenen  Wochenende  nahmen  neun  Schwimmerinnen  und
Schwimmer der Wasserfreunde TuRa Bergkamen sehr erfolgreich am
47.  Advent-Schwimmfest  des  SV  Neptun  Neheim-Hüsten
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teil.  Gemeinsam  erschwammen  sich  die  neun  TuRaner,  bei
durchaus tropischen Temperaturen, 23 Gold-, 16 Silber-, fünf
Bronzemedaillen  und  27  persönliche  Bestzeiten  für  die
Einzelstarts.  Dazu  kamen  noch  zwei  Staffelsiege  und  ein
dritter Platz.

Die  erfolgreichen  Schwimmerinnen  und  Schwimmer  der  TuRa
Wasserfreunde.

Gleich  sechsmal  Gold,  dreimal  Silber  und  einmal  Bronze
erkämpfte  sich  Marco  Steube  (Jg.2003).  Marco  erreichte  in
allen vier Strecken das 50m-Finale der Jahrgänge  03-07, er
siegte dort über Schmetterling und Brust, in Rücken wurde er
Zweiter und in Freistil Dritter. Kevin-Noah Kaminski (Jg.2003)
vergoldete  fünf  seiner  Starts  und  holte  noch  vier
Silbermedaillen. Er startete  in drei Finalläufen und gewann
über 50m Freistil und 50m Rücken, über 50m Schmetterling wurde
er Zweiter. Kevin-Noah erhielt zudem für seine neue Bestzeit
von 30,20 Sek. über 50m Freistil noch einen Preis für die
beste  Einzelleistung  seines  Jahrgangs.  Ann-Kathrin  Teeke
(Jg.2000) holte ebenfalls fünf Golmedaillen und erhielt dazu
noch eine Silbermedaille. Ann-Kathrin erschwamm sich mir ihrer
neuen Bestzeit von 33,23 Sek. zudem einen Platz im offenen
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Finale über 50m Rücken, wo sie um nur 2/10 Sek. den dritten
Platz verfehlte. Des Weiteren gewann sie mit dieser  Zeit auch
einen  Preis  für  die  beste  Einzelleistung  ihres  Jahrgangs.
Maximilian  Weiß  (Jg.2002)  wurden  fünf  Gold-  und  eine
Silbermedaille überreicht. Felix Wieczorek (Jg.2002)  erhielt
einmal  Gold  und  dreimal  Silber.  Saskia  Nicolei  (Jg.2003)
freute  sich  über  einmal  Gold,  zweimal  Silber  und  zweimal
Bronze. Sie erreichte zwei Finalläufe, wo sie über 50m Brust
Zweite und 50m Rücken Dritte wurde. Lisa Weber (Jg.2002) bekam
einmal  Silber  und  zweimal  Bronze  und  Jana  Vonhoff  (2004)
einmal  Silber.  Lara  Boden  (Jg.2004)  komplettierte  die
erfolgreiche Mannschaft mit fünf persönlichen Bestzeiten.

Aber auch als Mannschaft zeigten sich die TuRaner von ihrer
besten Seite. Sowohl die 4x50m Lagen-Staffel mit Maximilian
Weiß, Felix Wieczorek, Marco Steube und Kevin-Noah Kaminski,
als auch die 4x 50m Freistil-Staffel mit Maximilian Weiß,
Marco Steube, Kevin-Noah Kaminski und Felix Wieczorek siegten
souverän  und  wurden  dafür  mit  einem  Pokal  und  Medaillen
belohnt.  Lisa  Weber,  Lara  Boden,  Jana  Vonhoff  und  Saskia
Nicolei bekamen für ihren dritten Platz in der 4×50 Freistil-
Staffel ebenfalls Medaillen für ihre tolle Leistung. Somit
fuhr niemand ohne Medaille nach Hause.

Weihnachtsmärkte in Mitte und
Rünthe  am  2.
Adventswochenende
In der Adventszeit gilt analog zur alten Fußballregel: Nach
dem Weihnachtsmarkt ist immer vor dem Weihnachtsmarkt. Nach
dem  wunderbaren  Start  in  Overberge  und  Weddinghofen  am
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vergangenen  Samstag  gehen  am  Freitag,  4.  Dezember,  und
Samstag, 5. Dezember, jeweils ab 16 Uhr die Weihnachtsmärkte
in Bergkamen-Mitte und in Rünthe an den Start.

In Mitte gab es über viele Jahre einen
Weihnachtsmarkt, jetzt kommt aber eine
echte Premiere. Erstmals wird er unter
der  Federführung  des  SPD-Ortsvereins
von  den  Vereinen  und  Institutionen
organisiert. Erstmals ist auch der Hof
der  ehemaligen  Pestalozzischule  Ort
des  vorweihnachtlichen  Geschehens.
Viele  machen  hier  mit,  wie
Ortsvereinsvorsitzender  Kay  Schulte
betont.  „Klein  und  herzlich“  lautet
das  Motto.  Geöffnet  ist  der

Weihnachtsmarkt in Bergkamen-Mitte an beiden Tagen bis 21 Uhr.
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Am Samstag geht es bereits um 14 Uhr los.

In  Rünthe  ist  als  Veranstalter  allein  der  SuS  Rünthe
übriggeblieben. Bekanntlich gibt es seit den Sommerferien die
Hellweg-Hauptschule  nicht  mehr.  Ob  sich  hier  die  neue
Förderschule des Kreises Unna, die im Schuljahr 2016/17 an
diesem Standort engagieren wird, bleibt abzuwarten.

Geblieben ist der Ort des Rünther Weihnachtsmarkts auf dem
Schulhof  der  ehemaligen  Hellweg-Schule  geöffnet  ist  er  am
Freitag und Samstag jeweils von 16 bis 21 Uhr. Mit einem
bunten Programm wird er wieder beliebter Treffunkt der Rünther
Bürgerinnen und Bürger sein.

Adventsmarkt  Overberger
wieder  der  beliebte
Treffpunkt für den Stadtteil
Zum 9. Mal öffnete am Samstag der Overberger Adventsmarkt auf
dem Gelände der Grundschule seine Pforten. Es war wieder eine
gute Adresse für alle, die kleine Geschenke suchten. Vor allem
war es der vorweihnachtliche Treffpunkt für die Bewohner des
Stadtteils.
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Von Anfang an war das Gedränge groß. Denn die Theatergruppe
Overberge  eröffnete  inzwischen  schon  traditionell  dort  den
Vorverkauf für ihre neue Komödienproduktion. Wer Karten haben
wollte,  musste  Standfestigkeit  und  Geduld  mitbringen.  Die
Schlange der Interessierten zog sich bis zum Bürgersteig an
der Kamer Heide.

„Der Frauenfeind“ heißt das neue
Stück,  das  Ende  November  über
die  Bühne  des  studio  theaters
geht.  Natürlich  geht  es  da
wieder  um  die  liebe  Liebe  und
all die komischen Verwicklungen,
die sie so bringt.
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Der Overberger Adventsmarkt lebt vor allem vom Engagement der
Vereine  und  Institutionen.  „Alle  machen  mit“,  freute  sich
Ortsvorsteher Uwe Reichelt. Von der Feuerwehr über den TuS
Overberge und den Reitverein bis zum städtischen Kindergarten,
der die Besucher mit Straßentheater erfreute. Besonders viel
Applaus bekamen die Trommler der Gruppe „Drum-Line“ aus der
Partnerstadt Hettstedt.

Zu  den  privaten  Anbietern
gehörte  auch  die  Overberger
Hobbyimkerin  Petra  Zweipfennig,
die Honig und Honigprodukte aus
eigener  Herstellung  anbot.  25
Bienenstöcke  betreut  sie
inzwischen.  Einen  Teil  stellt

sie im Raum Bergkamen auf, einen anderen Teil bringt sie im
Frühjahr nach Ungarn. Die Imkerei ist tatsächlich ihr Hobby.
Von  Beruf  ist  sie  Sachbearbeiterin  in  einem  großen
Unternehmen.

Parallel  zum  Overberger
Adventsmarkt  hatten  die
Weddinghofer  zu  ihrem
Weihnachtsmarkt  eingeladen.  Wer
hier wie dort auf den Geschmack
gekommen ist, kann am kommenden
Freitag  und  Samstag  die
Weihnachtsmärkte  in  Rünthe  und  auf  dem  Hof  des
Pestalozzihauses in Bergkamen-Mitte besuchen. Zum Schluss gibt
es noch den Weihnachtsmarkt in und am Stadtmuseum in Oberaden
am dritten Adventwochenende.
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26.  Modellbahn-Ausstellung
der  Bergkamener
Eisenbahnfreunde  im  Schacht
III
 Zum 26. Mal laden die Bergkamener Eisenbahnfreunde am 1.
Advent, 29. November, von 11 bis 17 Uhr zu ihrer Modellbahn-
Ausstellung mit angeschlossener Verkaufsbörse in den Schacht
III in Rünthe ein.
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Fotos: Ulrich Bonke

Wie gewohnt findet wieder eine
Tombola  mit  vielen  Gewinnen
statt.  Es  ist  geplant,  einen
Teil  der  Spur-1-Anlage,  eine
LGB-Anlage  und  wieder  die
Märklin-Anlage  zu  zeigen.  Auch
die 0e-Anlage wird in geänderter
Form ausgestellt.

Außerdem werden wieder viele Händler ihre Waren anbieten. Für
das leibliche Wohl ist natürlich auch gesorgt. Wir freuen uns
auf Ihren Besuch.

Eintrittspreise: 3 Euro Erwachsene, 1 Euro Jugendliche bis 14
Jahren, freier Eintritt für Kinder bis sechs Jahren.

Weitere Infos gibt es hier.
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Am Samstag startet um 15 Uhr
der  Weihnachtsmarkt  in
Weddinghofen
Endlich ist es soweit, am Samstag findet von 15:00 bis 21:00
Uhr in Weddinghofen der Weihnachtsmarkt auf dem Parkplatz der
Albert-Schweitzer-Schule  statt.  Die  Mitglieder  von  „Wir  in
Weddinghofen“  bedanken  sich  recht  herzlich  bei  allen
Mitwirkenden.

An  den  Ess-  und  Trinkständen
wird  ein  vielfältiges  Angebot
präsentiert,  die  evangelische
Frauenhilfe  bietet  wie  immer
leckeren  selbst  gebackenen
Kuchen an, die Feuerwehr kümmert
sich um Stockbrot und Glühwein,
der  VfK  Weddinghofen  wird
Getränke  und  Grillwurst

anbieten, die dazugehörigen Pommes werden vom Blauen Kreuz
fritiert, die Alevitische Gemeinde verkauft leckeren Döner,
der Förderverein der Pfalzschule backt Reibekuchen. Die SPD
wird mit Kulinarischen Köstlichkeiten die Besucher verwöhnen
und  Bündnis90/Die  Grünen  bruzzeln  eine  Pilzpfanne  mit
Knoblauchsoße  und  alternativ  bieten  sie  auch  ein  Veganes
Pilzgericht  an.  Die  Hundebesitzer  können  sich  auf
selbstgebackene  Hundekekse  vom  Tierschutzverein  Bella  Luna
freuen,  auch  wird  es  eine  Menge  schöner  Handarbeiten  und
Adventskränze geben.

„Wir in Weddinghofen“ läd alle Gemeindebewohner ein, sich auf
dem  Weddinghofer  Weihnachtsmarkt  umzuschauen  und  auf  das
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bevorstehende  Weihnachtsfest  einzustimmen.  Der  Erlös  geht
dieses Jahr an die Tafel im Martin-Luther-Haus Weddinghofen.

Programm Bühne

15.00  Uhr:  Rede  und  Eröffnung  durch  den
Bürgermeister/Singen Kindergärten
15.30 Uhr: Kolibris
15.45 Uhr: Drumline Hettstedt
16.15 Uhr: Besuch Nikolaus mit Singen Kindergärten
16.30 Uhr: Schreberjugend Bergkamen
17.00 Uhr: Michael Gick am Saxophon
17.45 Uhr: Tai Chi Uwe Kosmann
18.30 Uhr: Gemeinschaftliches Singen
19.00 Uhr: Auftritt DieMel
Schlussakt: Feuerschlucker Dominik Jander
Programm Märchenzelt Lesung und Mitmachspiele für Kinder
ab 15.00 Uhr bis ca. 19.00 Uhr (Pausen bei zu großer
Geräuschkulisse) Betreuung Frau Irene Jung Schlusslesung
für Erwachsene: Autorin Silke Leidecker ab ca.19.00 Uhr

20 Jahre Förderverein – neue
Wackelbrücke  für  die  Kinder
der Gerhart-Hauptmann-Schule
Sein  20-jähriges  Bestehen  feierte  der  Förderverein  der
Gerhart-Hauptmann-Grundschule  am  Mittwochnachmittag.  Der
Vorsitzende Stefan Klußmann  überreicht im Anschluss an seine
Festrede  den  Gründungsmitgliedern  Gerd  Kook  und  Wolfgang
Ehresmann einen Blumenstrauß. Einige Kinder der Schule haben
sich an der Feierstunde mit zwei Liedern beteiligt. Stefan
Klußmann
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überreicht dann das Geburtstagsgeschenk für die Kinder der
Schule: Der Förderverein finanziert eine Wackelbrücke für das
Außengelände.

 

Stefan  Klußmann  zeigt  den  Kindern,  wie  die  Wackelbrücke
aussehen wird.

Diese Wackelbrücke passt zu den Zielen des Förderverein: die
ideelle  und  materielle  Unterstützung  der  Bildungs-  und
Erziehungsarbeit  der  Schule.  Gefördert  wurden  in  den
zurückliegenden 20 Jahren zahlreiche schulische und sportliche
Veranstaltungen   sowie  die  Beschaffung  von  Lehr-  und
Sportgeräten,  Einrichtungsgegenständen,  Musikinstrumenten,
Büchern,  Schallplatten  und  Geräten  zur  kindgerechten
Gestaltung  von  Klassen  und  Schulhöfen.

http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2015/11/Gerhart.jpg


Stefan  Klußmann  überreicht
den  Gründungsmitgliedern
des  Fördervereins  Wolfgang
Ehresmann  (l.)  und  Gerd
Kook  (m.)  je  einen
Blumenstrauß.

In den zurückliegenden 20 Jahren unterstützte der Förderverein
auch viele Projekte und Schulveranstaltungen wie z. B. das
Präventionsprogramm  gegen  sexuellen  Missbrauch  „Mein  Körper
gehört  mir“,  Zirkusprojekte,  Theateraufführungen,
Autorenlesungen, Arbeitsgemeinschaften oder Projektwochen zu
unterschiedlichen  Themen  finanziell.  Ferner  konnte  durch
Unterstützung  des  Fördervereins  die  Leseinsel  eingerichtet
werden.  Angeschafft  wurden  zusätzlich  z.  B.  jährlich
Pausenspielzeug  für  die  Klassen,  Materialien  zur
Differenzierung  und  zum  selbstständigen  Lernen,
Musikinstrumente,  Klassenlektüren,  Materialien  für  den
Sportunterricht oder Einrichtungsgegenstände für Klassen und
Fachräume. Auch die Ausstattung der Schule mit PC und Laptops
sowie Software ist ohne die Unterstützung des Fördervereins
kaum denkbar.

http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2015/11/Gerhart-1.jpg

